Larry

En octubre de 1950 nace como un comercio "Larry" para tener una variada trayectoria comercial y social.

Su creador, tanto de su contenido como de su nombre: "Larry", era un joven Pandense, proveniente de una familia en donde su padre era carnicero y su madre ama de casa, "Doña Rosa", que quien la conoció, dicen, que era muy solidaria. De ahí Juan, mentor de Larry, aplicaría el ejemplo de su madre, pues su actividad comercial le permitió, ayudar de alguna manera, a los que más necesitaban en ocasiones especiales, como ser el "Día de Reyes". Por varios años, los 6 de Enero, Pando tendría un rincón de júbilos, en donde todo el que se acercaba recibía un obsequio. Ese día, Larry, se convertía en un niño más; jugaba y se divertía. Compartía con niños de todas las edades, bizcochos,

refrescos y un juguete.

Su primera aventura fue comercial una zapatería y artículos de hombre, estaba ubicado en la esquina de Piovene y Willson Ferreira. Lugar donde se desarrollaría en distintos ramos, como tienda para damas, hombres y niños. Con actividad, en el mismo lugar físico, hizo un edificio nuevo que hoy permanece. En aquel momento construcción moderna que contaba

TRAIS SUBSCIENT OF THE PROPERTY OF THE PROPERT

Entrega de juguetes tradicional del 6 de Enero

con subsuelo, planta baja y primer piso, ofreciéndole a los Pandenses, confort.

Más tarde renovándose, en otro ramo, emprende venta de muebles y electrodomésticos, con el mismo nombre. Queda de esa época, en la memoria, el concurso de vidrieras, que se hacía en Pando en primavera. "Larry" como casa innovadora, traía para esa ocasión, vidrieristas para hacer la decoración y concursar. Como eso, también introdujo por primera vez promociones: como "comprá un par y te regalo otro" y para sorpresa de los Pandeses, llegan con Larry: "los créditos", de cocinas, heladeras, TV, etc.



Juan Acosta

Mientras tanto, continuando con su rol social se integra a la comisión del Centro Protección de Choferes. Le atraía la cooperativa y la defensa de los choferes. En dicha institución se brindó de alma y corazón, junto con otros compañeros. Su compromiso duró a lo largo de su vida.

El pueblo fue creciendo, las calles se hormigonaron y la Ruta 8 cambió la entrada hacia Pando. Ese motivo y quizás otros que no conocemos, lo hizo mudar de rumbo y de lugar para desarrollar una nueva tarea comercial: la automotriz, con la cual trabajó con distintas marcas como Citroën, Dodge, Fiat, Subaru. También le interesó la fábrica e instaló una recauchutadora.

De todas las actividades y ramos, "Larry", continúa con la automotriz y con el mismo compromiso social. Apoyando acorde a estos tiempos, distintas actividades e instituciones, sobre todo, que tenga relación con los niños.

El fundador de "Larry", Juan Ángel Acosta Albornoz, muere en 1987 pero se intenta que su ejemplo, de solidaridad y compromiso acompañe la actividad comercial.